

## ABSTRAK

**Rita Yunarti, 2020.** *Perbandingan Minat dan Motivasi Belajar Serta Prestasi Akademik Mahasiswa Penerima Beasiswa dan Non Beasiswa di Prodi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Bidang konten dan metodologi Dr. Hj. Sessi Rewetty Rivilla, M.M.Pd. Pembimbing Bidang bahasa dan Teknik Penulisan Drs. Murdan, M.Ag.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana minat dan motivasi belajar serta prestasi akademik mahasiswa penerima beasiswa dan non beasiswa di prodi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, serta untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan minat dan motivasi belajar serta prestasi akademik antara mahasiswa yang mendapatkan beasiswa dan yang tidak mendapatkan beasiswa.

Jenis penelitian skripsi ini adalah penelitian lapangan. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif. Obyek pada penelitian ini adalah minat dan motivasi belajar serta prestasi akademik. Subyek penelitian ini adalah mahasiswa penerima beasiswa dan non beasiswa di prodi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Teknik penelitian yang digunakan adalah observasi, angket dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan minat belajar mahasiswa penerima beasiswa 72.058 termasuk dalam kategori tinggi dan Minat Belajar mahasiswa non beasiswa adalah 69.3352 juga termasuk dalam kategori sedang. Motivasi Belajar mahasiswa beasiswa adalah 67.3823 termasuk dalam kategori tinggi dan Motivasi Belajar mahasiswa non beasiswa adalah 64.1006 termasuk dalam kategori sedang. Prestasi akademik mahasiswa penerima beasiswa adalah 3.56 termasuk dalam kategori pujian adalah 3.37 termasuk dalam kategori sangat memuaskan. Berdasarkan uji hipotesis Terdapat perbedaan yang signifikan antara minat dan motivasi belajar serta prestasi akademik mahasiswa penerima beasiswa dan non beasiswa di prodi pendidikan matematika fakultas tarbiyah dan keguruan UIN Antasari Banjarmasin.